

Mary Federici - candidate au poste de directrice régionale de l'AAC – Colombie Britannique/Yukon

J'ai été initiée au flyball par un ami et c'est ainsi que j'ai commencé à m'impliquer dans les sports canins de compétition. Je suis accro à l'agilité depuis plus de 20 ans et j'ai commencé à concourir en 2006. Aujourd'hui, cinq bergers australiens plus tard, je participe régulièrement à des concours locaux et je suis juge. J'ai également participé à plusieurs championnats régionaux et nationaux de l'AAC avec mes chiens. L'un des souvenirs dont je suis la plus fière a été de courir avec Avis, un berger australien femelle issue d'un refuge, et de remporter le championnat régional de la Colombie-Britannique en 2017 et le championnat national de l'AAC en 2017 dans la catégorie Vétéran. Elle pouvait lire dans mes pensées lorsque ma conduite faisait défaut, une petite fille tellement géniale.

En tant que membre de clubs locaux, j'ai été vice-présidente, secrétaire et trésorière. Je travaille actuellement avec un autre accro de l'agilité de longue date qui organise des concours dans le Lower Mainland sous le nom de Q-Ball Agility. Je suis secrétaire de concours, responsable du montage des parcours et tout autre poste à pourvoir. Je suis actuellement membre du Dogwood Pacesetters Dog Sports Club et j'aide à organiser des concours d'agilité et à participer avec le club à des démonstrations d'agilité lors d'événements publics.

En donnant des cours d'agilité pour tous les niveaux pendant plus de 15 ans, j'ai eu le plaisir de présenter ce sport à de nombreux nouveaux maîtres. C'était tellement gratifiant de voir de toutes nouvelles équipes maîtriser de simples enchaînements de sauts ou apprendre un croisé avant et de voir à quel point elles étaient absolument ravies à la fin du cours des progrès de leur chien chaque semaine. J'ai également aimé pousser les maîtres expérimentés à essayer de nouvelles techniques de conduite et partager leur joie lorsqu'ils étaient capables de maîtriser quelque chose qu'ils pensaient trop difficile.

En 2015, je suis devenue juge novice/inter, puis je suis passé au rang de juge expert en 2018. J'aime créer des parcours pour tous les niveaux. J'apprécie la camaraderie de nos concours locaux où se retrouvent nos « guerriers de fin de semaine » et je suis heureuse de voir de nouveaux visages dans les épreuves de niveau novice.

Ma vision pour l'AAC est qu'elle reste une organisation d'agilité agréable et accessible pour satisfaire tous les compétiteurs de tous les niveaux. J'encouragerai les membres de ma région à faire part de leurs idées et de leurs préoccupations afin que je puisse maintenir les lignes de communication ouvertes entre les membres et le conseil.

Mary Federici

Région de la Colombie-Britannique et du Yukon